



Baïja

PARIS

WWW.BAIJACOLLECTIONS.COM

NUIT À PONDICHÉRY

LOTUS GINGEMBRE



LOTUS GINGER

“

Baïja met à l'honneur l'Inde et plus particulièrement son joyau : Pondichéry.

Réunissant les plus beaux trésors de l'Orient et de l'Occident, la plus française des villes indiennes offre un saisissant contraste qui lui donne tout son cachet et lui confère son atmosphère si particulière.

C'est justement cette rencontre de deux opposés finalement très complémentaires qui a inspiré Baïja et son audacieux pari d'oser le mariage entre le doux et apaisant Lotus et le Gingembre, aussi tonique qu'épicé. D'abord surprenante, la combinaison entre ces deux plantes originaires d'Inde se révèle finalement comme une évidence.

Baïja celebrates India and, in particular, its gem: Pondicherry Bringing together the finest treasures of the East and the West, the most French of Indian cities offers a striking contrast. This is what gives it all its character and its special atmosphere. It is this meeting of two very complementary opposites that inspired Baïja and its bold challenge to dare a marriage between mild and soothing Lotus and invigorating and spicy Ginger.

At first surprising, the combination of these two plants from India is ultimately self-evident.

”

1 GOMMAGE CORPS NUIT À PONDICHÉRY

BODY SCRUB

60ML - 212ML | 2 FL.OZ - 7,16 FL.OZ

Frais et légèrement épicé, ce gommage aux grains de sucre et extraits naturels de gingembre est idéal pour une peau douce et délicatement parfumée. À la fois intraitable avec les cellules mortes et extrêmement doux, ce soin tonique et stimulant procure une sensation de pureté immédiate, la peau est comme régénérée. Sa couleur orange et ses notes audacieuses invitent à la gaieté.

Fresh and slightly spicy, this scrub with sugar grains and natural extracts of ginger is ideal for soft and delicately scented skin. Both uncompromising with dead cells and extremely gentle, this toning and stimulating scrub offers an instant pure sensation. The skin feels regenerated. Its orange colour and bold notes are a mood booster.



HUILE CORPS NUIT À PONDICHÉRY

BODY OIL

50ML | 1,69 FL.OZ

Cette Huile semi sèche, à la texture légère procure une sensation de bien-être immédiat. Ses notes délicates et fraîches de Lotus mariées au gingembre épicé stimulent l'esprit et embellissent votre peau. Ce soin offre une triple utilisation : Après la toilette quotidienne, pour adoucir la peau ou en massage. Sous la douche, après la toilette, appliquez l'huile sur tout le corps encore mouillé. Rincez et séchez. La peau est instantanément nourrie et satinée. Dans l'eau du bain, l'huile parfume et satine votre peau.

This light-textured semi-dry oil provides an instant sensation of well-being. Its delicate and fresh notes of Lotus, combined with spicy ginger, stimulate the mind and beautify your skin. This body care provides three-fold use: After daily cleansing, to soften the skin or for massage. In the shower, after cleansing, apply the oil all over the body while still moist. Rinse and dry. The skin is immediately nourished and satin-smooth. In the bath water, the oil perfumes and leaves your skin satin-smooth.



CRÈME CORPS NUIT À PONDICHÉRY

BODY CREAM

60ML - 212ML | 2 FL.OZ - 7,16 FL.OZ

Délicate et fondante, cette crème aux extraits naturels de gingembre tonique, de karité nourrissant et d'eau de lotus satine la peau en l'enveloppant d'un voile délicatement parfumé. Idéale en soin quotidien, elle procure une sensation immédiate de confort sans laisser de film gras.

Delicate and melting, this cream with natural extracts of invigorating ginger, nourishing shea butter and lotus water, leaves the skin satin smooth while enveloping it in a delicately scented veil. Ideal for daily use, it gives an immediate sensation of comfort without leaving an oily film.



2

3

NUIT À PONDICHÉRY

SENTEURS MAISON NUIT À PONDICHÉRY - SPA @ HOME

100ML - 200ML | 3,38 FL.OZ - 6,7 FL.OZ

PARFUM DE GRASSE notes : Musc - Florale - Jasminée

Nos fragrances vont diffuser dans votre intérieur, selon votre choix, ses notes douces, fraîches ou subtiles ... Tous nos parfums ont été rigoureusement sélectionnés auprès des meilleurs parfumeurs de Grasse. Appréciez le mariage subtil et audacieux du lotus doux et apaisant au gingembre tonique et épicé.

PERFUME OF GRASSE notes: Musk - Floral - Jasmine

Our Fragrances will diffuse the soft, fresh or subtle notes throughout your home interior. All our perfumes have been rigorously selected from the best Grasse perfumers. Enjoy the subtle and bold union of mild and soothing lotus and invigorating and spicy ginger.



5
**SAVON LIQUIDE
 NUIT À PONDICHÉRY
 LIQUID SOAP**

500ML | 16,9 FL.OZ

Ce Savon est fabriqué dans le respect des méthodes traditionnelles des Maîtres Artisans Savonniers. Cuit au chaudron, il est élaboré à partir d'huile uniquement végétale. Naturellement glyciné, il nettoie et respecte l'équilibre naturel de votre peau qui retrouve douceur et confort au quotidien. Sa fragrance stimulante dépose sur votre peau son voile délicatement parfumé. Ne contient ni graisse animale, ni tensioactif synthétique, ni EDTA, ni PEG. Fabriqué par un artisan ayant le label « Entreprise du patrimoine vivant ».

This soap is made using the traditional methods of the Master Soapmakers. Kettle-baked, it is made purely from vegetable oil. With a natural glycerine content, it cleanses and respects the natural balance of your skin which regains its softness and comfort day after day. Its stimulating fragrance leaves a delicate scented layer on the skin. Contains no animal fats, no synthetic surfactants, and is EDTA and PEG-free. Made by an artisan certified by the «Living Heritage Company» label.

6
**COFFRET NUIT À PONDICHÉRY
 GIFT SET BOX**

60ML + 60ML / 2 FL.OZ + 2 FL.OZ

Soin complet pour une peau douce et satinée, sa fragrance de Lotus et gingembre distille des effluves conjuguant fraîcheur et épices. Huile et glycérine naturelles, beurre de karité, poudre de gingembre stimulant et eau de Lotus font de ce coffret un soin idéal pour retrouver une peau douce et délicatement parfumée. Composé d'un gant kassa, d'un exfoliant aux grains de sucre et d'une crème envoûtante, ce soin procure une sensation immédiate de confort.

This all-round care for satin-smooth skin features Lotus and ginger fragrance and gives off pungent aromas that are both fresh and spicy. Natural oil and glycerine, shea butter, stimulating powdered ginger and Lotus water make this gift set ideal for smooth, delicately scented skin. Including a Kassa glove, a sugar crystal scrub and a bewitchingly unctuous cream, this beauty care set delivers an immediate sensation of comfort.

